

教育基本法と学習指導要領の目標を達成する教科書採択を

自由民主党議員団 篠 国昭



①平成18年12月に約60年ぶりに改正された教育基本法の特徴は。②どの会社の教科書が最も学習指導要領の目標にせまっているかを採択基準に明文化すべきではないか。③教科書採択の最終決定時に、各教育委員は投票で決めるべきと考えるがいかがか。

教育長 ①新たに教育の目標が明示されたほか、伝統と文化を尊重し、我が国と郷土を愛する態度を養うことなどが明記された。②関係法令等が改正された際には、採択基準の明記や周知徹底をしたい。③教科書採択は、十分に議論を尽くし、意見の一致をみているが、意見が一致しない場合の議決方法は、今後、議論していきたい。

中学校が軽可搬ボンブ操法大会に出場し、共助の力を育成するなどしている。

区長 ②し尿処理用の袋の備蓄や大規模公園にマンホールトイレの設置等している。

介護保険制度改正を問う

①改正の趣旨は。②新制度では、教育長の選任方法はどのように変わるのか。

区長 ①教育行政の責任体制を明確にし、教育委員会の審議の活性化や首長との連携の強化などをねらいとしている。②首長が議会の同意を得て直接任命するとされた。

防災を普段の生活や活動に組み入れて防災の日常化を図れ

①小中学校の防災の取り組みは。②トイレに対する区の対応状況は。

教育長 ①体育での応急手当による防災教育や3・11集会による意識づけ、また、全

基本構想改定の進捗を問う

自由民主党議員団 高橋 ちあき



区は平成28年3月、基本構想の改定を目指している。構想は区が施策を行う上で必要な政策大綱で、かつ総合的で計画的な行政の指針であり、議会の議決を経て決定される。

区長 ①4月の選挙後の議会への改定作業の報告時期、方法は。②ハード面の整備だけでなく、地域がともに支えあうまちなどソフト面でもまちの魅力を高め、「移り住みたい」と思

都市計画道路事業補助133号線の進捗状況を問う

測量内容と進捗状況は。

区長 都が都市計画線に係る土地とこれに隣接する土地の境界について確認を行っており、平成27年を目途に事業化の準備を行っている。

備更新にあわせ、相談室の内線電話を26年度から2か年で全小・中学校に設置予定である。②ワーカーは児童・生徒の多様な問題に対応し、高い評価を得て、ニーズも高まっております。27年度に拡充を図る。

子ども・子育て支援のため寡婦(夫)控除のみなし適用を 全ての子どもが健やかな成長のために、子どもや子育てを地域社会全体で支えることが重要で、その中でもひとり親家庭には生活の安定・向上のために支援が必要である。税法上の寡婦(夫)控除は結婚をしないままひとり親となった世帯は対象外だが、同控除のいわゆる「みなし適用」をできることから始めては

区長 婚姻歴のないひとり親の不利を解消するため、みなし適用について検討し、できるだけ早期に実施したい。

放課後子ども総合プランの実施で区民のニーズに応えよ

公明党議員団 木村 広一



子どもが小学校に入学すると放課後の預かり先が見つからない「小1の壁」問題に対し、国は放課後児童クラブの拡充などを盛り込んだ「放課後子ども総合プラン」を全国の自治体に通知した。区はプラン実施をどう考えるのか。

区長 プランでは学校施設を活用し、共働き家庭などの児童の生活の場と、すべての児童の放課後の多様な活動

の場を確保するとし、区では小学校内にキッズ・プラザを整備し、地域・学校・行政が連携して、学習やスポーツ、交流などの活動を行っている。仕事と子育て・介護の両立支援の強化を

区ではこれまで区内事業者のワークライフバランスへの取り組みの紹介など、情報提供による啓発を実施してき

たが、さらに「ワークライフバランス推進企業認定制度」など具体的支援を実施しては

区長 男女共同参画の推進に有効な手段であり、他区の事例を参考に、中野に合った取り組みを検討していく。

防犯パトロール団体の表彰を

長期間にわたり、区内の安全・安心に尽力している団体に対し、感謝状などにより表彰し、敬意を表するべきでは

区長 今後は、中野区表彰条例及び中野区表彰基準に基づき、表彰を行っていくよう検討していきたい。

都市観光の推進に取り組み

①外国人観光客が回遊しやすいよう外国語の観光サービスを導入しては。②南部や中野坂上地域の活性化になる区内地下鉄各駅への無料公衆無線LANの拡充を、都や東京メトロに働きかけるべきでは

区長 ①都や他の自治体の事例を勘案しつつ、外国人の観光振興の取り組みの中で検討していきたい。②区のグローバル化推進のため、都及び東京メトロに要望していく。

神田川の橋梁架け替え後の周辺道路の安全対策を進めよ

神田川の護岸工事に伴う橋梁の架け替えで、橋げたが高くなり、すり付け部分の勾配がきつくなり危険との声が上がっている。今後、千代田橋、柳橋と架け替えが続くが勾配の緩和策や安全対策はどうか

区長 接続道路とのすり付け区間を長くするなど、勾配の緩和措置について都と調整していく。また、状況に応じて必要な安全確保のための方策を講じていきたい。

区議会各会派のEメールアドレス

- 自由民主党議員団 jimintou.nakanokugikai@mbn.nifty.com
- 公明党議員団 kugidan@nakano-komei.net
- 日本共産党議員団 jcp.nakanokugidan@mbn.nifty.com
- 中野区議会民主党議員団 n.minshu@mbr.nifty.com
- 改新中野 kaishinnakano@mbr.nifty.com

東中野駅西口駅前広場完成記念式典

平成27年3月1日に、東中野駅西口駅前広場完成記念式典が挙行されました。伊東しんじ議長が出席し、区議会代表として挨拶を行いました。

